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#238  Все  о  рептилоидах.  Жизнь  и  быт  представителей  рептилоидной

цивилизации.

Эфир 28.03.2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Кхлярис – представитель планеты Селбет, астробиолог;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Выпускники 4 сезона Школы контактеров.

 

00:02 Приветствие и обращение к контактерам.

Максим: Мы в эфире. Всем привет!

Ирина: Здравствуйте!

Максим: Сегодня очень интересная тема эфира. Как нас слышно?

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Как нас слышно?

Максим: Ну, хотя бы уже 67 лайков. Уже хорошо. Слышно и видно. Привет из

Татарстана.  Татарстану привет! Большое спасибо за обратную связь. Отлично. Пока

вас мало, и это хорошо, потому что когда много зрителей, я иногда не успеваю читать

sms. Ребята, всех хочу поблагодарить за вашу помощь и поддержку.

Мне иногда приходит весомая помощь от вас, и я точно понимаю, что я построю

Центр достаточно быстро для вас, для нас и для всех контактеров.

Хочу обратиться ко всем контактерам. Ребята, выходите на связь, на каналы, в

эфиры, давайте свои ченнеленги. Нас огромное количество и для того, чтобы нас не

считали  сумасшедшими,  мы все-таки  должны  выходить  в  эфиры,  давать  обратную

связь по тем контактам,  которые у нас есть,  и в итоге я при своем Центре сделаю

Научно-исследовательский  институт,  который  будет  направлен  именно  на  изучение

форм этих контактов. Поэтому не бойтесь, выходите на контакт, контактируйте и об
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этом рассказывайте.

Так,  Ириш,  самое  интересное,  что  сегодня  наш  эфир  посвящен  полностью

рептилоидам.  Очень  много  неоднозначного  и  неадекватного  в  их  сторону

проецируется, но скажу вам так: рептилоиды есть как нормальные, адекватные, так и

ненормальные  и  неадекватные,  так  же  как  есть  фраза:  «В каждом  стаде  есть  своя

паршивая овца».

Поэтому, как всегда, начнем с представления, кто с нами, и межгалактическая

новость.

 

02:32 Представление участников конференции.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Поздравляю  вас  с  очередным

воскресным, прекрасным солнечным днем весны. Сегодня было очень тепло.

С нами присутствуют  наши кураторы МидгасКаус  с  планеты Эслер,  биолог,

психолог  и  специалист  по  инопланетным  формам  жизни  и  ЛиШиони  с  планеты

Шимор, специалист по астральным взаимодействиям.

Также  на  сегодняшний  эфир  мы  попросили  прийти  представителя  планеты

Селбет, он присутствует в астральном теле. Я его не знаю, пока с ним не общалась, но

он  ждет,  ему  очень  интересно,  какие  вопросы  ему  зададут  о  его  цивилизации,

возможно, о чем-то другом.

Максим: Ирина, спроси, как его зовут, и кто он по образованию, либо чем он

занимается в своей жизни на Селбете?

Ирина: Он говорит: «Меня зовут Кхлярис».

Максим: Кхлярис?

Ирина: Кхлярис,  я  занимаюсь  астрономией,  изучаю  жизнь,  астробиолог.  В

каком-то  смысле  коллега  МидгасКауса  в  своей  цивилизации.  Физическим  телом  я

нахожусь на базе под грунтом планеты Марс.

Максим:  Понятно,  а  как  тебя  нашли?  Мы делали  запрос,  чтобы пригласить

рептилоида. Кто тебя нашел?

Ирина: Пришел ко мне ЛиШиони. Я его давно знаю, мы с ним работали вместе

на одной из баз вне Солнечной системы. Он попросил меня присутствовать.

Максим: И у тебя не возникло никаких сомнений, что можно прийти и ответить

на вопросы наших телезрителей?

Ирина: Он мне рассказал о проекте «Кассиопея», о тебе, об Ирине. И я пришел.

Сейчас, пока вы готовились к эфиру, поговорил с МидгасКаусом, я его раньше лично



не знал. У нас идентичная работа по исследованию инопланетных форм жизни.

Он готов ответить на вопросы по цивилизациям.

Кхлярис, кто будет сообщать межгалактическую новость? Они все хотят.

Максим: Ребята,  у  нас  сегодня  достаточно  напряженный  день:  был  выпуск

четвертого сезона «Контактеры». Они сейчас все здесь в зале слева сидят, я не буду

сильно забивать вам голову представлением, я их всех приглашу, и они быстренько все

расскажут. После межгалактической новости это сделаем.

Попасть на прием к Ирине онлайн можно, позвонив администратору Анастасии.

Вся информация и координаты есть под видео.

«Позовите кошку».

Ирина: Вот она спит.

Максим: Она  на  батарее  спит  -  очень  любит  тепло  и  не  любит  большое

количество народа.

 

06:28 Межгалактическая новость. Физический контакт.

Максим: Кхлярис,  у  нас  есть  такая  традиция:  мы  всегда  используем

межгалактическую новость в прямом эфире, поэтому хотим от тебя услышать, какая

тебя новость за последнюю неделю (по вашему и по нашему времени) поразила либо

удивила, либо какая-то интересная новость в том, чем ты занимаешься?

Ирина: Около двух суток назад закончилось очередное собрание Межзвездного

Союза,  где  один  из  поднятых  вопросов  относился  к  вашей  планете,  вернее,  к

физическим контактерам.

Новость  заключается  в  том,  что  теперь  физическим  контактерам,  именно  в

физическом  теле,  возможно  будет  прилетать  на  корабле,  который  закрыт

маскировочным  полем,  которое  должно  быть  во  всех  диапазонах  видимого  для

человека  излучения,  а  также  тех  диапазонах  электромагнитных  частот,  которые

применяются в военной и исследовательской технике землян.  Такие маскировочные

поля  есть,  и  теперь  только  корабль,  оснащенный  подобным  прибором,  может

прилетать  на  физические  контакты,  вне  зависимости  будь  то  специалисты

Межзвездного Союза, Галактической Федерации Света или иной организации, в том

числе внегалактической - такое решение принял Межзвездный Союз. Это первое.

Второе, это уже куратор Ирины МидгасКаус непосредственно скажет, потому

что больше относится к ней. Он говорит: «Физические контакты мне оставляют, но

опять же все администраторы «Кассиопеи», их список известен, каждый из них должен



будет  ответить  на  три  вопроса:  куда  лететь  Ирине,  какие  знания  она  там  должна

получить или какую информацию, и как, по вашему мнению, эта информация повлияет

на  проект  «Кассиопея»,  раз  она  работает  в  проекте  «Кассиопея»,  и  на  духовное

развитие землян в целом?»

Такая была новость, относящаяся непосредственно к контактам с вами.

Максим: Благодарю!

 

09:23 Выпускники Школы контактеров об обучении.

Максим: Давайте мы сейчас быстренько, чтобы не занимать время всего эфира,

пригласим всех, кто сегодня закончил Школу. Проходите, садитесь рядом с Ириной.

Был вопрос: «Все ли в порядке с этой женщиной?»

Эти люди прошли недельный курс  обучения.  Давайте  по одному.  По поводу

адекватности этой женщины, которую вы видите сейчас в эфире, это как раз ученики,

которые закончили курс обучения на Высшее Я. Вкратце, давайте по одному. Роман,

скажи пару слов об обучении.

Роман:  Структурированные знания, по полочкам все разложено, доступно все

укладывается в голове. Эти знания, как посев, всходы плодов, которые в дальнейшем

дадут зачатки в добре, в Свете, в любви.

Максим: Спасибо! Лена.

Лена: Мы  очень  благодарны  полученным  знаниям,  даны  очень  интересные

методики,  уникальные,  не  то,  что  интересные,  а  уникальные  методики  общения  с

Высшим Я. Мы еще раз приносим свою большую любовь и благодарность Максиму,

Ирине, всем, кто нас здесь принимал. Очень тепло, доброжелательно. Приезжайте, вы

получите  здесь  потрясающие,  уникальные знания,  и  мы очень  надеемся,  что  будем

общаться, встречаться. Методы все работают.

Максим: Зрители пишут, что рептилоиды контролируют всю планету. Как вы

думаете, кто ее контролирует?

Лена: Бог. Свет.

 

12:11  Контролируют  ли  рептилоиды  нашу  планету?  Страх  перед

рептилоидами – следствие войны 12 000 лет назад.

Максим: Ирина,  есть  вероятность,  что  рептилоиды  контролируют  нашу

планету? А наш друг,  что он думает по поводу того, что рептилоиды контролируют

всю планету?



Ирина: Кхлярис  говорит:  «На  нашей  планете  очень  удивляются,  когда

межзвездные путешественники рассказывают слухи о нас,  которые ходят на других

планетах.

Я считаю,  что  это  от  войны с  вашей расой,  т.е.  это  подсознательный страх,

которым пользуются низковибрационные тонкоматериальные цивилизации, принимая

наш образ».

Максим: Ребята, почему с простудой? Потому что сейчас сезонный грипп идет,

и  огромное  количество  сил  отдается  всему  этому.  В  конце  обучения  практически

падаешь без сил, идет упадок иммунитета, но после того, как народ разъезжается, мы

обратно приходим в себя, набираемся сил, эмоций, энергии.

Я  думаю,  что  наши  ученики  в  силе,  в  работе,  энергиях,  эмоциях.  У  них  с

иммунитетом все нормально, поэтому надеемся, что они приедут домой и будут себя

хорошо, адекватно чувствовать.

Кто хочет еще что-то сказать? Давайте быстренько, мы в прямом эфире

Выпускница: Спасибо большое проекту «Кассиопея», потрясающе, конечно, и

атмосфера, и команда. Мы здесь! Питер, привет! Очень здорово, что мы сюда попали.

Сказка становится былью. Что еще сказать? Будем творить добро!

Максим:  Что  ученики  будут  делать  дальше?  Они  будут  учиться  ходить  на

Высшее Я, они будут принимать людей, которых тоже будут водить на Высшее Я. Все

ученики,  которые  прошли  у  нас  обучение,  дальше  будут  нести,  продолжать  дело

«Кассиопеи» и никаких цен за свои труды они назначать не будут. Те духовные знания,

которые были открыты нашим специалистам, они дальше будут  нести с оплатой по

сердцу.  Если вдруг  вы узнаете,  что  специалист  «Кассиопеи»  назначил  вам цену за

духовные знания, сразу сообщайте нам в проект. У нас такие ситуации уже были, мы

исключаем из  специалистов  проекта,  которые не  могут  сработаться  со  своим эго  и

начинают зарабатывать деньги, соответственно, не имея задачи нести дальше духовные

знания.

Еще есть какие-то пояснения, может быть, инсайты?

Выпускница: Мы еще отметили, что очень ценно, что все проживали на одной

территории. Мы получили не только какой-то духовный опыт, но и в социуме. Как мы

подстраивались друг к другу, как мы любили друг друга, трогательно относились. Это

очень здорово.

Вот это тоже было хорошей школой. Приходите на обучение.

А вот это от нас. Мы вас любим!



Максим: Попрошу  всех  покинуть  прямой  эфир.  Не  будем  занимать  его

учениками.

Ребята, мы готовы снова отвечать на ваши вопросы. Извините за такую вставку,

но мы не могли ее не сделать, потому что ребята прошли обучение и очень хотели

немножко рассказать вам о нем. Все по возможности мы сделали, как смогли.

 

16:22 Могут ли пришельцы оставлять на нашем теле знаки из  прошлой

жизни?

Максим: Кхлярис, здравствуйте!  Пришельцы могут  оставлять на нашем теле

знаки из прошлой жизни в их мирах, о памяти о себе? Какой-то вопрос некорректный.

Что значит, могут ли пришельцы оставлять знаки из прошлой жизни? Пришельцы из

прошлой жизни знаки оставлять не могут.

Ирина: Он говорит, вопрос понятен.

Максим: Понятен, да?

Ирина: Да,  он имеет в виду могут ли от прошлой жизни на другой планете

оставаться  знаки?  Если  он  верно  понял  вопрос.  На  нашем  теле  иногда  это

действительно возможно в случае, если какое-то эмоциональное потрясение оставило в

астральном  теле  большой  блок  страха,  обиды  и  т.д.  Тогда,  формируя  новое  тело,

возможен на этом месте какой-либо знак. Вы их называете – родинки, какие-то пятна.

Это возможно.

 

17:32 Мастер Николай Папиянц.

Максим: Ребята, Николай Папиянц - очень простроенный мастер. У него есть

свои техники.  Он лично не обучался у Ирины, но все техники,  которые использует

Николай Папиянц, полностью гармонизированы с нашим проектом.

Ирина: Я его учила ходить к Высшему Я, он сам ходил.

Максим:  Только  поход  к  Высшему  Я.  Остальные  техники,  которыми  он

пользуется,  он  интересно  работает  с  энергиями  кундалини,  у  него  замечательные

результаты у тех людей, кто не может забеременеть.

Но  некоторые  его  практики  достаточно  интересны  и  специфичны,  поэтому

перед  тем,  как  идти  к  Николаю  Папиянцу,  обязательно  уточните,  что  у  него  за

практики, чтобы потом не было никаких недоразумений. Но он в проекте «Кассиопея»,

он  гармонизирован,  поэтому мы  его  признаем  как  мастера,  как  человека,  который

действительно помогает людям, несет  тот Свет истины и любви,  о котором мы все



говорим.

Он вылечит Ирину? Она простыла.

Ирина: Он мне и так советы дал, так что спасибо.

Максим: Ребята, уже все дано: и травки, и назначено то, что нужно. Я не хочу в

прямом эфире говорить запретное слово «лекарство».

Завтра все разъедутся, и мы сразу же займемся непосредственно оздоровлением

нашей Ириши.

Ирина: Я нормально себя чувствую.

Максим: Да,  причем  в  нашем  Оздоровительном  центре  есть  специальное

оборудование, где очень быстро можно поправить здоровье. Так что завтра сразу же

ложишься в мешок света оздоровительный, омолодительный.

Ирина: Утром?

Максим: Да, заходишь утром и сразу в него ложишься. Две-три процедуры, и

как новая будешь завтра.

Ирина: Во сколько?

Максим: С утра, в девять часов приходишь туда.

Ирина: Хорошо.

Максим: Ложишься в мешок и там регенерируешься, восстанавливаешься. 

Ирина: Да.

 

19:27 О поцелуях у рептилоидов и гигиене полости рта.

Максим:  Вот спрашивают: «Есть ли у рептилоидов поцелуи, и чистят ли они

зубы?»

Ирина: У них есть аналог наших поцелуев,  когда они губами прикасаются к

человеку, не к человеку, а к гуманоиду. Этот жест характерен для всех гуманоидных

рас, потому что он выражает энергию любви через уста, через губы так же, как и слова.

Через пятую чакру, то есть через орган речи.

Максим: У нас в прямой эфир звонок как-то прорвался.

Ирина: Еще раз про зубы?

Максим: Чистят ли они зубы?

Ирина: У них нет зубов в нашем понимании, их заменяют костяные пластинки.

Есть специальные средства. Они мне показывает овальную таблетку, они ее кладут в

рот, и она растворяется.

 



20:38 Карадагский змей в Крыму.

Максим: Кхлярис, есть такая легенда, что у нас в Крыму обитает карадагский

змей метров 20–30 в длину. Как ты считаешь, правда ли это? И знаешь ли ты об этой

змеюке?

Ирина: Нет, ничего не слышал.

Максим: Ребята, эти вопросы надо другим ученым задавать.

Ирина: Мид говорит, что он был на базе в Крыму, но не гулял по окрестностям.

Максим: Не гулял по окрестностям?

 

21:15 Базы рептилоидов на Земле.

Максим: Есть ли база рептилоидов в горах Киргизии? Кто такой Мардук?

Ирина: Базы рептилоидов на Земле нет. Есть на Луне.

Максим: А могут ли рептилоиды посещать базы других цивилизаций?

Ирина: Могут. Конечно.

Максим: В принципе, они могут здесь у нас присутствовать на базах?

Ирина: Да.

Максим: Но их личной базы на Земле нет.

Ирина: Да. Не открыты базы.

 

21:36 Контакты рептилоидов с землянами. Мардук.

Максим: Как часто вы входите в контакт с землянами?

Ирина: Я вот, например, второй раз в жизни разговариваю в Астрале. Первый

раз это было с контактером с Ташига, а второй раз - сейчас.

Мардук – это имя. Аннунаки. 

Это имя одного из тумесоутцев, который, как и Яхве, занимался возрождением

Земли и расселением ее народов после войны.

Максим: Дорогая Ольга, если вы знаете конкретно человека, который воюет и

живет с рептилоидами, вы нам обязательно об этом напишите. Мы с удовольствием

проведем  прямой  эфир  с  этим  человеком,  пригласим  представителей  цивилизации

рептилоидов и пообщаемся с глазу на глаз.

Ирина: А с кем они воюют?

Максим: Дорогая Ирина, Максим, это не шутка. Американка, которая работала

на  Марсе,  рассказывала  о  рептилоидах,  которые  работают  с  немцами  и  воюют,

порабощают.



Ирина: Кого они порабощают?

Максим: Мы  готовы  встретиться  с  любыми  немцами  и  рептилоидами  и

пообщаться по этому поводу.

 

23:01 Вес и рост рептилоида.

Максим: Сколько весит рептилоид? Сколько ты весишь?

Ирина: Около 300 килограммов.

Максим: А какой рост у тебя?

Ирина: Где-то два семьдесят.

Максим: Здоровый рептилоид.

 

23:23 Почему после войны 12 000 лет назад Землю не вернули на прежнюю

орбиту?

Максим: Почему  после  войны  12  тыс.  лет  назад  не  заставили  рептилоидов

вернуть  Землю  в  то  же  положение,  в  котором  она  была  до  войны?  Мы  бы  жили

дольше, были выше и здоровее.  Действительно, а почему рептилоидов не заставили

вернуть  Землю в  то  же положение,  вернуть  наши тела,  и  чтобы мы жили долго и

счастливо?

Ирина: С орбиты сбилась не только Земля. Остальные планеты тоже. Потому

что  уже  произошла  катастрофа  на  Земле,  раскололся  материк,  там  уже  были

наводнения, и, соответственно говоря, чтобы возвращать Землю в прежнее положение,

нужно было менять всю Солнечную систему. Решили сосредоточить силы на очистке

Земли  от  остаточного  радиоактивного  излучения  и  на  гармонизации  ее

энергетического  потенциала,  чтобы  можно  было  расселить  людей.  Такое  решение

принял Межзвездный Союз. В то время Селбет отстранили от Межзвездного Союза за

такое преступление.

 

24:44 Наказание рептилоидов за войну.

Максим: Существовало ли какое-то наказание рептилоидов, чтобы они как-то

исправили  то,  что  натворили?  Какую  ответственность  они  понесли  за  то,  что  они

напали на Землю и разгромили половину нашей Галактики?

Ирина: Дело  в  том,  что  те,  которые  нападали,  были  убиты,  а  тех,  которые

остались на Селбете, решили отстранить, потому что Межзвездный Союз не нападает

на планеты. Он не ведет такие войны, чтобы всем Межзвездным Союзом уничтожать



планеты.

Преступники  понесли  плоды  своей  кармической  деятельности.  Но  в

Межзвездный Союз не включали планету Селбет до тех пор, пока не пришла к власти

та группировка, которая выдала преступников. Некоторые из них были живы, были в

воплощении, их выдали Межзвездному Союзу и отправили на планету преступников.

 

25:51 Наказание рептилоидов за изнасилование китаянки. Процедура ухода

с планеты преступников.

Максим: Понятно.  Вот  вопрос  от  Владимира  Гольдштейна:  была  китаянка,

которую  насиловали  рептилоиды.  Что  произошло  с  этими  рептилоидами,  куда  их

отправили, как их наказали, и были ли внесены какие-то изменения в законодательные

акты Селбета в отношении таких действий в дальнейшем?

Ирина: Их  отправили  на  планету  преступников  пожизненно.  Они  не  могут

выйти оттуда. Теоретически таким преступникам, которых отправили на пожизненное

заключение,  возможно  выйти  в  это  воплощение  с  планеты  преступников  только  в

одном случае: если они, придя к криминальному психологу, покажут повышение своих

вибраций  и  полное  осознание  того,  что  они  сделали,  и  при  чем  криминальные

психологи  работают  с  Духовным мире,  и  невозможно будет  сказать  одно,  а  в  уме

держать другое.

 

26:56 Растения на Селбете, их применение.

Максим: Понятно. Скажи, пожалуйста, есть ли у вас на планете растения, как у

нас, которые обладают какой-то силой либо какими-то лечебными свойствами?

Ирина: Да,  на  нашей  планете  много  растений.  Ими питаются  те  животные,

которые идут в пищу представителям нашей расы.

Мы в основном хищники. Травы, фруктовые деревья, водоросли и подземные

клубни мы используем в основном для лекарственных целей. Не мы, а использовали

наши  предки.  Когда  мы  вошли  в  Межзвездный  Союз,  нам  предоставили  все

технологии, медицинские в том числе, в основном профилактическая медицина.

Максим: То  есть  вы  используете  травы  для  профилактической  медицины?

Правильно?

Ирина: Мы их используем в быту,  когда какой-нибудь  рептилоид не желает

обращаться в госпиталь Межзвездного Союза.

 



28:06 Рептилоиды в теле человека.

Максим: Максим, спросите: «Рептилоиды в виде человека живут на Земле или

нет?» Это всех волнует больше всего.

Ирина: Воплощенные живут.

Максим: Ребята, у нас огромное количество воплощений, и есть рептилоиды,

которые здесь воплотились.

Ирина: Есть в виде человека.

Максим: Да, они приобрели форму Духа и Души человека, но перед этим были

воплощены в рептилоидной цивилизации. Мы об этом говорили.

Пришел маленький рептилоид.

 

28:33 Душа и Высшее Я рептилоидов. Процент воплощенного Духа.

Максим: Есть ли у рептилоидов Душа и Высшее Я?

Ирина: Да. Конечно, у них есть Душа и Высшее Я. Любой разумный Дух может

воплотиться  в  любой  расе.  Рептилоид  –  это  вид  плотноматериального  тела.

Естественно,  в  него  может  воплотиться  любой  Дух.  В  зависимости  от  вида

рептилоидов воплощено от 85 до 92% Духа. У вас 70% не воплощено, а у нас - 16.

Максим: У них 16% только не воплощено.

Ирина: Да, у них это Высшее Я. Такое тело у них. Вбирает в себя энергию Духа

в большем проценте.

 

30:00 Устройство общества у рептилоидов. Деньги на Селбете. Рептилоиды

в людях.

Максим: Понятно.  Есть  ли  у  вас  деньги  на  планете,  и  как  у  вас  устроено

общество?

Ирина: Деньги у нас есть. Примерно, как и у вас, но это электронная система,

карточки показывает,  как  у нас.  Он говорит,  что  это напоминает  нашу банковскую

систему.  У  них  такая  система  правления,  где  есть  частная  собственность,  но,  по

правилам Межзвездного Союза, не на добычу полезных ископаемых и их переработки.

Там  это  собственность  Правительства  Селбет  и  Межзвездного  Союза.  У  них  есть

частная собственность и наемные служащие.

Максим: Ребята, вы так и не поняли. Вы пишете: «Как определить рептилоида

среди людей?» На самом деле то, что вы называете рептилоидом, это и есть человек.

Просто его Дух в прошлой жизни был воплощен в рептилоидной цивилизации.



 Это  можно  узнать  либо  через  грамотную  регрессию,  либо  через  поход  в

Духовный  мир  с  разрешения  наставников  Духовного  мира  для  того,  чтобы  узнать

прошлые воплощения,  что,  в  принципе,  делает  Ирина.  Поэтому не  нужно искать  в

каждом человеке рептилоида.

У нас есть люди, которые хуже рептилоидов,  и их искать долго не надо. Вы

можете посмотреть  в интернете,  сколько их существует.  Можете выйти на улицу и

попробовать  пообщаться  с  людьми,  сходить  в клуб.  В клубе  вообще ночью иногда

просыпаются одни рептилоиды. Поэтому искать рептилоидов в людях не стоит.

Ирина: Детей едят?

Максим: Да,  конечно,  детей  едят.  Они  специально  сюда  прилетают,  чтобы

поесть детей. Им больше делать нечего на своей планете, просто питаться они сюда

прилетают за тысячи световых лет, чтобы ребеночка какого-то съесть.

Ребята, ну, о чем вы говорите?

 

32:08 Аборты. Лекарства и косметика из эмбрионов человека.

Ирина: У нас запрещено убийство живого существа. Как и у вас, это нарушение

закона, но преступники убивают не ради пищи. Преступники есть в любых мирах. Вы

же земляне,  и  это  общеизвестный факт:  вы,  убивая  воплотившихся  детей  в  утробе

матерей, которые не дали им родиться, потом используете их тела в медицине и даже в

пищевой промышленности.

Максим: То есть мы, убивая детей, которые не родились, их части используем в

медицинской и пищевой промышленности?

Ирина: Да, и в косметике. Это уже общеизвестный факт.

Максим: Мы здесь разговариваем о рептилоидах, которые едят детей?

Ирина: Но это не значит, что эта деятельность поддерживает аборты. Просто

сложилось  так,  как  сложилось.  Если  аборты  будут  запрещены,  именно  те,  что  по

желанию  женщины,  то  для  лекарств  и  косметики  будут  использованы  части

человеческих  эмбрионов  после  самопроизвольных  прерываний  беременности  или

прерывания беременности по причине угрозы жизни матери.

 

33:56 О воплощении рептилоидов в людей.

Максим: Ребята,  мы  не  можем  сказать,  что  рептилоиды  не  могут  вообще

воплощаться в человека.

Ирина: Почему?



Максим: Тогда нужно сказать,  что  рептилоиды не воплощаются  в  человека.

Воплощаются Духи. Нужно убрать эту путаницу.

Ирина: Духи и в рептилоидов, и в людей воплощаются одни и те же.

Максим: Да,  и  перед  тем,  как  воплотиться  в  человека  здесь,  он  мог  быть

воплощен и в рептилоидной цивилизации. Поэтому мы об этом рассказываем.

 

34:27 История с китаянкой. Законы на Селбете.

Максим: Вот  этот  вопрос  давай  возьмем.  Все-таки  про  эту  китаянку

спрашивают: «Какие были приняты законы, чтобы этого больше не произошло? Что

сделано,  чтобы не повторялось  больше такого,  как  с  китаянкой?  Были ли какие-то

законы приняты на Селбете?»

Ирина: Были приняты более строгие правила контактов с землянами. Теперь

физический  контакт  должен  быть  с  разрешения  Межзвездного  Союза,  и  после

физического  контакта  специалист,  который  его  проводил,  должен  дать  подробный

отчет комиссии по контактам Межзвездного Союза.

Это относится ко всем гуманоидам, которые практикуют физические контакты,

даже не входящие в Межзвездный Союз, и на всех кораблях введена видеофиксация

физических контактов, чтобы специалист при случае вопросов к нему, мог показать

этот контакт специалистам.

Максим: По  поводу  отпуска  Ирине  я  уже  думал.  Мы  поедем  пораньше  в

Беларусь и там, скорее всего, устроим небольшой отпуск - дней 5, 6, 7. Пройдем там

интересные  процедуры,  погуляем  по  лесу  и  сделаем  Ирине  выходной,  точнее  не

выходной, а полноценный отпуск. Поэтому ждем всех после отпуска в Беларуси.

 

36:02 Количество рептильных рас во Вселенной.

Максим: Какое  количество  рептилоидных  рас,  не  рас  рептилий,  а  какое

количество рептилий существует во Вселенной?

Ирина: Рептилоидных  рас  в  нашей  Галактике  существует  меньше,  чем

антропоморфных. Известно 37 рептилоидных рас, но это если не считать колонии.

Максим: Это основные расы, без колоний?

Ирина: Да,  но не все из них входят в Межзвездный Союз. Есть те,  которые

находятся  на  таком  пути  развития,  где  есть  войны.  Они  это  называют

низковибрационный путь.

 



36:47 Спорт на планете Селбет. Атмосфера.

Максим: Есть ли у вас на планете спорт, и любите ли вы соревноваться?

Ирина: Да, у нас есть спортивные игры.

Они любят соревновательные игры, которые напоминают наш дельтаплан. Они

на доске катаются с парашютом.

Максим: Рептилоиды?

Ирина: Да,  только  он  у  них  почему-то  с  мотором.  А  еще  они  любят  на

самолетах гонки устраивать. Это, как дирижабль.

Максим: Подожди. А у вас на Селбете атмосфера похожа на нашу?

Ирина: В основном, да, только там содержатся некоторые газы, которые вредны

для землян  при  длительном дыхании.  Но при  кратковременном пребывании в  этой

атмосфере  никакого  вредного  эффекта  не  будет.  МидгасКаус  подсказывает,  это  вы

называете  закись  азота  примерно  около  4–5% в  атмосфере  от  общей  доли.  Только

землянину без защитного костюма можно быть где-то минут 20–30.

Максим: Хочу  попросить  всех:  я  сегодня  сделаю  короткий  эфир  для  того,

чтобы Ирина отдохнула, потому что очень сильно уставшая.

Мы вышли на эфир, потому что мы не могли его пропустить и обещали, что

каждое воскресенье будем выходить.

Ирина: Да.

Максим: И в любом состоянии мы к вам выходим на эфир. Поэтому поставьте

лайки. Если наберем 2000 лайков, мы на 5–10 минут, наверное, продолжим. Да, Ирина?

Сможешь?

Ирина: Да, конечно.

Максим: Поэтому ставим  лайки,  если  2000 набираем,  то  попробуем  дальше

продолжить этот эфир.

 

38:57 Что значит - приснился рептилоид?

Максим: Что значит, когда тебе снится рептилоид? И там всякие разговоры о

политике и не только.

Ирина: Возможно вы, Кристина, его контактер.

 

39:12 Транспорт на Селбете.

Максим: Есть ли подземный транспорт на Селбете?

Ирина: Был,  сейчас  уже  не  существует.  Когда мы вступили в  Межзвездный



Союз,  у  нас  такой  транспорт,  который  Ирина  называет  дирижаблями,  на

антигравитационной защитной платформе, которая защищает от гравитации планеты и

позволяет перемещаться.  

 

39:34 Есть ли рептилоидные цивилизации на таком же уровне развития,

как  и  земляне?  Астральные  контакты  с  землянами.  Последствия  передачи

деструктивной информации.

Максим: Понятно.  Скажи  мне,  пожалуйста,  есть  ли  рептилоидные

цивилизации,  которые  не  выходят  на  физический  контакт,  но  могут  выходить  на

астральные  контакты,  которые  не  принадлежат  ни  Межзвездному  Союзу,  ни

Межгалактической Федерации Света, т.е. неосознанные? Вот, допустим, такие же, как

мы,  земляне,  не  настолько  осознанные,  как  Межзвездный  Союз.  Я  не  могу землян

назвать  неосознанными,  но  мы  пока  еще  не  выходим  в  космос,  у  нас  еще  нет

технологий.

Есть ли такие же рептилоидные цивилизации в нашей Галактике?

Ирина: Да, есть такие рептилоиды, которые не входят в Межзвездный Союз,

воюют между собой и летают в космос в пределах своей звездной системы, не выходя

за  нее  на  своих  аппаратах,  которые  основаны  на  ином  принципе  действия,  чем

гравитационные двигатели.

И  они  могут  выходить  на  астральные  контакты  с  землянами,  так  как  для

астральных контактов, в отличие от физических, разрешение Межзвездного Союза не

требуется.

Они практически никак не контролируются, потому что астральные контакты,

через Духовный мир, у вас они называются астральные, а у нас - через Духовный мир.

Там сам человек проявляет свободу воли кого своими вибрациями к себе притягивать.

Максим: Понятно.  То  есть  любая  деструктивная  рептилоидная  цивилизация

может войти в астральный контакт с землянином и давать ему любую деструктивную

информацию, которую он будет передавать сюда. Так, что ли?

Ирина: Да, если он контактер, конечно, может. Астральные контактеры, так же,

как  и  у  низковибрационных  плазмоидов,  так  и  у  других  рас.  Физически,  если  он

совершит преступление, то будут расследовать, и, выяснив, кто это сделал, накажут,

отправят на планету преступников.

А если какой-то негативный астральный контакт выявится Межгалактической

Службой  безопасности,  то  все,  что  скажет  этот  преступник  (а  он  себя  не  считает



преступником): я с ним контактировал, и свои слова не посчитает негативными. Он

скажет: «Я пользуюсь правом Бога контактировать с этим человеком, который похож

на меня моими вибрациями», - и действительно ему нечего противопоставить.

Максим: Понятно.  То  есть  человек,  который  может  нести  деструктивную

информацию, может находиться в контакте с деструктивной цивилизацией, и это не

запрещено, потому что это есть право Бога. Я правильно понимаю?

Ирина: Да, это свобода воли.

Максим: Понятно.  Теперь  понятно,  почему  огромное  количество,  которые

несут деструктивную информацию.

Ирина: Или  скажут,  что  он  воплощался  на  нашей  планете  и  согласился

воплотиться  на  Земле  только  как  исследователь  иного  мира  для  нашего  мира,

например.

 

42:46 Музыка на Селбете.

Максим: Есть  музыка  на  вашей планете,  танцы?  Показываются  ли  какие-то

сцены, художественные фильмы?

Ирина: Сразу музыка такая.  Выключи.  Он мне показал,  что  у него  какая-то

музыка,  как  будто  бьют  в  какой-то  металлический  колокол  и  одновременно  поют

песни.

Максим: Хорошо, я понял. Музыка у вас есть, но особенная.

 

43:21 Домашние животные на Селбете.

Максим: А есть ли у вас домашние животные, как они выглядят? Можно ли

увидеть даму-рептилоида с собачкой?

Ирина: У  нас  нет  животных,  которые  живут  в  квартирах.  Есть  животные,

которые могут жить в частных поместьях, во дворе, на огороженном участке земли, где

представители нашей расы гуляют и общаются с природой. Есть птицы, показывает

желтого страуса, клюв у него, как у орла.

А  могут  быть  представители  животного  мира,  которые  являются  очень

отдаленными предками тех, из кого мы эволюционировали. Для землян они похожи на

крокодилов, нет, не на крокодилов, а больше на ящериц.

Максим: У них животные такие бродят?

Ирина: Это их домашние животные. Они как большие ящерицы зеленого цвета

с белыми полосками на спине.



А еще некоторые привозят с другой планеты, можно так сказать, ручных змей.

Они оранжевого цвета с черными пятнами. Некоторые их выращивают у себя. Они не

на нашей планете живут. Привозят из путешествий по другим планетам.

 

45:12 Дома рептилоидов.

Максим: Как  выглядят  дома  рептилоидов?  Где  вы  вообще  живете?  Как  вы

живете?

Ирина: Есть подземные дома. Есть многоэтажные дома.

Максим: От чего это зависит: подземные, многоэтажные?

Ирина: Это зависит от клана, от рода, в котором родился рептилоид. У нас это

жилье  передается  по  наследству.  Рептилоиды,  когда  рождают  своих  детей,  а  они

яйцекладущие, им строят дом. Это с древности так было.

Сейчас это все делают роботы.  Но где жить – на земле,  под землей,  он мне

показывает  круглый  дом,  сделанный  из  искусственных  полимеров  технологиями

Межзвездного Союза, которые нам предоставили. В многоэтажках живут обычно те,

кто работает неподалеку от какого-нибудь предприятия. Это уже для экономии места.

На  земле  строят  многоэтажные  дома,  а  под  землей  обычно  живут  там,  где

пустынный климат, где слишком жарко.

 

46:46 Внешний вид рептилоидов, особенности их конечностей.

Максим: А ты можешь себя немножко описать: какие у тебя ноги, есть ли на

них пальцы, какие у тебя руки, пальцы на них? Есть ли колени? Есть ли локти, как у

нас? Есть ли шея? Не мешает ли тебе хвост?

Ирина: Шея есть. Хвост не мешает. Он не дотягивает до пола.

Максим: Просто висит?

Ирина: Он толстый у основания и кончается как-то…

Максим: А, кроме хвоста, ничего не висит?

Ирина: Он может на него опереться, когда откинется назад.

Максим: Опереться может?

Ирина: На него, конечно, и на ноги. На трех ногах ходит.

Максим: На трех ногах?

Ирина: Про вас «Война миров» у Герберта Уэллса? Там тоже трехногие есть.

Смеется. Вернее, у него улыбка выражается не таким выражением лица, а как будто у

него сверкают глаза.



Максим: А  локти,  колени?  Есть  ли  у  вас  колени?  В  какую  сторону  они

выгибаются?  

Ирина: Он мне сейчас показывает, что у них по 4 пальца на руках и ногах, на

ногах длинные пальцы. Что это такое? Он мне показывает, как наклоняется вперед. У

них очень гибкие суставы, колени могут и назад, и вперед сгибаться, не колени, а чуть

выше у них сустав есть.

Максим: То есть у них 2 колена?

Ирина: Как у нас бедренный сустав, так у них примерно коленный, только чуть

ниже. А бедренный у них меньше подвижен.

Максим:  Понятно.  То есть  у них есть и коленный сустав,  и выше сустав,  и

бедро есть?

Ирина: У них бедренный сустав и то, что мы называем коленным, но только

другие  функции  выполняет,  не  только,  как  у  нас,  может  сгибаться,  но  еще  как-то

вперед.

Максим: А как у него руки, локти выглядят? Так же, как у нас, локти есть?

Ирина: Да,  руки  больше  похожи  на  наши,  только  четыре  пальца,  причем,

большой палец есть, только ближе расположен.

Максим: Они тебя не видят, как ты пальцами делаешь.

Ирина: Вот так. Этого у них нет. У них более ровно расположены, то есть не

прикреплены, а где-то здесь. 

Максим: У них 4 пальца,  есть  большой,  основной палец.  Да?  Которым они

могут, как и мы, большим пальцем оперировать?

Ирина: Да, они могут его выгибать.

 

49:34 На чем спят рептилоиды?

Максим: А на чем вы спите? Как вы спите вообще?

Ирина: Мы  любим  спать  на  твердых  поверхностях,  возвышающих  нас  над

полом, показывает платформу, которая выдвигается из пола, а потом обратно уходит.

 

49:57 Рептилоиды и Космохилинг.

Максим: Понятно.  Спрашивают:  «В  сеансах  Космохилинга  рептилоиды

принимают участие?»

Ирина: Те, которые работают в Галактической Медицинской Службе, конечно.

Максим: То  есть  рептилоиды,  которые  работают  в  Межгалактической



Медицинской Службе?

Ирина: У нас тоже есть медики и энерготерапевты.

 

50:13 Рептилоиды – генетики.

Максим: Я слышал, что рептилоиды одни из лучших генетиков во Вселенной.

Это правда?

Ирина: Нас так называют. Наверное, другим расам виднее. Кхлярис говорит.

Максим: Кокетничает.

Ирина: Он к тебе подошел и хочет погладить.

 

50:29 Дружба с рептилоидом.

Максим: Можно ли подружиться с рептилоидом?

Ирина: Да,  я  уже  с  вами  подружился,  вы  очень  милые  и  вопросы  добрые

задаете.

Максим: А что, у тебя были контакты, когда были плохие вопросы?

Ирина: Нет, я просто слышал рассказы от представителей моей расы, которые

работали на Марсе и на Луне, и они рассказывали о слухах, которые о нас ходят, что

мы правим Землей и т.д., здесь есть такие вопросы, но их очень мало. Здесь больше

вопросов о нашем быте, о наших животных. Меня очень умилил вопрос о том, как мы

целуемся, то есть эти вопросы говорят о том, что вы хотите узнать, так ли мы любим,

как вы. У вас тоже есть духовное сердце, и мы тоже посылаем вам свой Свет любви.

 

51:26 Физиология рептилоидов.

Максим: Да, вопрос, конечно, интересный: «Пукают ли они?»

Ирина: Мид, объясни ему, пожалуйста, что это такое. Лучше не надо.

 

51:42 Продажа кусков грунта с Марса на Земле.

Максим: Вопрос такой: «У нас на Земле продают куски земли с Марса. Как они

к этому относятся?»

Ирина: Пусть прилетают, поговорим. Только пусть не забудут Свидетельство о

собственности.

 

51:56 Браки у рептилоидов. Кто высиживает потомство? Инкубаторы на

Селбете. Как определяют родителей вылупившегося ребенка?



Максим: Как у вас происходят браки. Вот, допустим, один рептилоид может

иметь много рептилоидш?

Ирина: Нет.

Максим: У вас один к одному?

Ирина: У нас моногамные браки, но каждый рептилоид свободен оставаться в

нем или уйти.

Максим: То есть нет такого понятия, как штамп в паспорте?

Ирина: Паспорт  –  это  такой  документ.  Я  понимаю,  что  ты  не  социолог,  а

биолог. Нет, у нас есть официальная регистрация, но она не в документах, а в записи в

компьютере планеты.

Максим: Понятно. А вы же яйцекладущие расы?

Ирина: Да.

Максим: А кто у вас высиживает яйца: мальчики или девочки?

Ирина: Они  сейчас  выращиваются  в  специальном  инкубаторе,  раньше  –  в

горячем песке.

Максим: А сейчас специальные инкубаторы существуют?

Ирина: Да,  механические  и  роботы,  которые  похожи  на  нас,  ходят  и

переворачивают их, как бы ухаживают за ними. Почему похожи на нас? Чтобы, когда

наш ребенок вылупится из яйца, не впал в стресс, увидев непонятные формы жизни, а

чтобы привыкали к нашему образу.

Максим: Как  вы  определяете,  чье  яйцо  вылупилось?  Или  у  вас  инкубатор

только для определенной самки?

Ирина: Нет. Как вы определяете, что у одной женщины родился ее ребенок? В

каждом отсеке, где есть яйцо, установлена электронная табличка, где написаны данные

о родителях.

 

53:56 Цель контакта с землянами.

Максим: Понятно.  Еще  вопрос:  какая  цель  вообще  контакта  с  землянами  у

рептилоидов?

Ирина: У рептилоидов, входящих в Межзвездный Союз, такая же цель, как и в

Межзвездном Союзе в целом: дать вам информацию.

Максим: Задавайте острые вопросы. А что такое острые вопросы? Я не вижу

здесь острых вопросов.

Ирина: Он говорит, что… Еще раз вопрос.



Максим: Как узнают, чьи дети?

Ирина:  Он  уже  ответил  на  этот  вопрос.  В  каждой  камере  лежит  яйцо,  и

написано, чье оно.

 

54:50 О воплощении в рептилоидных расах.

Максим: Все ли Духи должны пройти воплощение в рептилоидных расах?

Ирина: Нет, не все. Это свободный выбор каждого Духа.

Максим: Может Дух выбрать свое воплощение, куда ему родиться?

Ирина: Он выбирает  место  своего  воплощения.  Ему  могут  помочь  Ангелы-

консультанты,  посоветовать,  порекомендовать  воплощение  для решения  негативных

задач и одновременно для развития положительных моментов. Если он откажется от

этих рекомендаций, его могут допустить к воплощению, но насильно не воплощают.

 

55:27  Продолжительность  жизни  рептилоидов.  Самые  большие

рептилоиды.

Максим: Скажи  мне,  пожалуйста,  сколько  приблизительно  лет  живут

рептилоиды на Селбете?

Ирина: Обычно  700-800 лет, бывает до 1 500.

Максим: От 700 лет до 1 500?

Ирина: Да.

Максим: А  есть  ли  расы  рептилоидов,  которые  живут  намного  дольше  и

которые на много больше, чем ваша раса, по размеру?

Ирина: На много дольше – таких нет.

Максим: А вот, допустим, есть ли рептилоиды, которые намного больше, в два

раза больше, чем вы? В три раза больше? Вам такие рептилоиды известны?

Ирина: Да, но они не входят в Межзвездный Союз. Таких рас несколько.

Максим: Есть такие расы? Да?

Ирина: Да.

Максим: А где они находятся?

Ирина: Есть в созвездиях Дракона, Ориона, Лисички и Геркулеса.

Максим: Таких рас много?

Ирина: Да.

Максим: А какого они роста?

Ирина: Самые большие с планеты, не поняла название, Мид говорит, что нужно



переводить на язык контактера. Он сейчас посчитает. Около 12 метров.

Максим: Но они не входят в Межзвездный Союз?

Ирина: Нет.

 

57:10  Рептилоидные  цивилизации,  не  входящие  в  Межзвездный  Союз.

Посещение рептилоидами Земли.

Максим: Они перемещаются по Галактике? Есть ли у них корабли?

Ирина: Они  не  перемещаются  по  Галактике.  Они  только  недавно  вышли  в

космос - примерно 120 ваших лет назад, и еще не освоили планеты своей системы.

Максим: Могут ли они посетить планету Земля, и вы об этом не будете знать?

Ирина: Только если какой-либо специалист, который с ними контактирует, там

есть контактеры у Межзвездного Союза, привезет их на большом корабле, как Ирину

на Селбет привозили. Такое возможно.

Максим: Отлично.

Ирина: Куда возить контактеров – это по индивидуальной программе, но я не

буду  интересоваться,  куда  возят  представители  Межзвездного  Союза  своих

контактеров. Но Совет по контактам все равно это узнает. 

 

58:13 Блуждающие планеты.

Максим: Есть ли вопросы к рептилоидам у тех, кто закончил у нас обучение?

Вопрос из зала: Расскажите про драконов.

Максим: Понятно, приехала учиться и ни одного нашего видео не смотрела.

Что рассказать нужно про драконов?

Голос из зала: Что такое блуждающие планеты?

Максим: Что такое блуждающие планеты?

Ирина: Само слово «планета» с греческого означает «блуждающая».

Голос: Да.

Максим: Понятно? Да?

Ирина: Почему их так назвали? Потому что среди звезд планеты древние греки

отличали блуждающие звезды, которые ходят по всем созвездиям и никак не могут

остановиться. Это вводило их в некоторое удивление, потому что главное положение

древней науки было, что звезды неподвижные в созвездиях. А тут вдруг «планетас» -

«блуждающие звезды» перемещаются.

Максим:  Ребята,  никакой  расы  рептилоидов  под  землей,  которая  управляет



планетой, у нас нет. Мне надо завершать наш эфир. Спасибо вам большое! Последний

вопрос. 

 

59:30 Искусство рептилоидов.

Максим: Какое  у  них  искусство,  и  схоже  ли  оно  с  нашим?  Есть  ли  у

рептилоидов какое-то искусство?

Ирина: Про  музыку  мы  уже  слышали.  У  них  еще  есть  спортивные  танцы,

картины, художники, у них есть писатели, то есть литература.

Максим: Всем пока! Большое спасибо, что вы были с нами!

Ирина: Всем пока!

 


